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DICHIARAZIONE DEL SINDACO FABIO FECCI IN MERITO ALLA CAVA POSTA SOTTO SEQUESTRO 
 
Dichiarazione del Sindaco Fabio Fecci << La questione della cava sequestrata sta diventando, come ho già 
detto più volte, uno strumento per sferrare incomprensibili attacchi all’Amministrazione Comunale e per 
ingenerare polemiche e divisioni, proprio in questo momento così delicato in cui è in corso un’indagine 
giudiziaria, fase in cui correttezza, serietà e cautela dovrebbero essere rigorose. 
Questi comportamenti non fanno bene a nessuno, tantomeno ai cittadini che invece meritano chiarezza ed ai 
quali nella maggior parte dei casi poco importa delle diatribe politiche partitiche. Comunque ognuno 
risponderà delle proprie affermazioni. 
Considerato quindi che sabato 19 marzo alle ore 9, 15 avrà luogo una seduta ordinaria di Consiglio 
Comunale, calendarizzata su argomenti di normale amministrazione, questo sarà il momento per dare 
comunicazione in sede istituzionale sullo stato dei fatti alla luce  delle informazioni ad oggi possedute,  
riprendendo peraltro le nostre  precedenti dichiarazioni  già uscite,  perché – ripeto ancora una volta – siamo 
nella fase delle indagini e al momento oltre che a fornire massima collaborazione alle autorità inquirenti da 
parte del nostro ufficio tecnico non possiamo fare altro che attenderne l’esito, così come quello delle 
verifiche tecniche in corso . 
Per quanto riguarda invece gli attacchi del consigliere Pellegrini del gruppo  Noceto Primaditutto, vorrei solo 
chiarire che le affermazioni fatte non erano di critica -  in questo specifico caso - all’operato della 
Amministrazione che lui ha guidato nel quinquennio 2009/2014,  perché pensiamo non ci sia nessuna 
ragione per dubitare della correttezza delle azioni di politici e tecnici, ma solo per sottolineare due cose, 
peraltro evidenti: la prima è che la squadra che ora con me governa Noceto veramente ha “ereditato” la 
questione cava della quale prima d’ora non ha mai saputo nulla, la seconda che il sottoscritto nei quattro 
anni che vanno da maggio 2009 a marzo 2013 non faceva parte della Giunta Comunale ma solo del 
Consiglio Comunale, al quale in quel periodo non è mai stato sottoposto alcun atto o provvedimento  
inerente la questione della cava di cui parliamo. Infatti è datato 25/8/2010  l’atto di Giunta con il quale 
venivano dati indirizzi affinché la cava potesse essere eventualmente ritombata anche con MPS (materiale 
ritenuto idoneo dagli enti ambientali e sanitari di controllo, ma oggi sotto indagine), cui è seguita di 
conseguenza la prescritta autorizzazione tecnica in data 23/11/2010.   
Sottolineo che le affermazioni sulle quali  Pellegrini è poi intervenuto con tanto evidente livore ho ritenuto di 
doverle fare solo dopo aver subito i violenti attacchi -  divulgati a mezzo stampa, volantini e sui social -  che 
mi sono stati mossi  negli ultimi tempi e che mi hanno portato a dover chiarire senza fraintendimenti la mia 
personale  posizione in tutta questa vicenda, confidando che il lavoro della Magistratura si concluda nel più 
breve tempo possibile >>. 
  
 


